
 
 

 

 

Site Plan Control Proposal Summary 
Manager Approval, Application Revision, Public Consultation 

 

File Number: D07-12-19-0083 Date:  June 4, 2019 
 Comments due date: July 2, 2019 

Applicant: Christine McCuaig Planner: John Bernier 
Email: christine@llyodphillips.com Ward: 3 - Barrhaven 
Phone: 613-225-0220 Councillor: Jan Harder 

 Owner: Woodroffe Square Inc. 

 
Site Location: 
The subject property is municipally addressed as 2900 Woodroffe Avenue. The 0.95-
hectare property is located approximately 100 meters north of the Woodroffe Avenue & 
Longfields Drive intersection, south of Earl Mulligan drive, adjacent to a residential 
community on the east/north and agricultural lands on the west. 
 
Applicant’s Proposal 
The City of Ottawa has received a Site Plan Revision application for the infill 
development of a 233 square metre, two-story commercial building. 
 
Proposal Details 
Currently the site is occupied by two, single-story commercial buildings and a 123 space 
surface parking area. The existing commercial buildings have a combined gross floor 
area of 2,335 square metres and are occupied by various tenants. 
 
The application has been submitted to revise the original Site Plan and enable the infill 
development of an additional commercial building on the site. 
 
The proposed two-story structure has a GFA of 233 square metres and is intended for a 
real estate office. The structure will be developed on lands currently used for parking. 
The proposed building will bring the sites total GFA to 2,568.67 metres squared, and 
reduce the total parking from 123 to 112 spaces.    
 
Roadway Modifications  
Roadway Modifications may be required. 
 
Timelines and Approval Authority 
The “On Time Decision Date”, the target date upon which a decision on the application 
is to be rendered by the Planning, Infrastructure and Economic Development 
Department, via delegated authority, is August 5, 2019. 
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How to Provide Comments: 
For additional information or to provide your comments go through Ottawa.ca/devapps 
or contact*: 
 
John Bernier 
Development Review Planner 
Development Review, Urban Services 
110 Laurier Avenue West, 4th floor 
Ottawa, ON  K1P 1J1 
613-580-2424, ext. 21576 
John.Bernier@ottawa.ca 
  
*Please provide comments by July 2, 2019.. 



 
 

 

 

Résumé de la proposition de réglementation du plan d’implantation 
Approbation du directeur, Demande révisée, Consultation du public 

 

No de dossier : D07-12-19-0083 Date: 04 juin 2019 
 Date limite des commentaires: 02 juillet 

2019  

Requérant : Christine McCuaig Urbaniste: Melanie Gervais 
Courriel : christine@llyodphillips.com Quartier: 3 - Barrhaven 
Téléphone : 613-225-0220 Conseillère : Jan Harder 

 Propriétaire : Woodroffe Square Inc. 

 
Emplacement   
La propriété visée est le 2900, avenue Woodroffe. Elle couvre 0,95 hectare est située à 
environ 100 mètres au nord de l'intersection de l'avenue Woodroffe et de la promenade 
Longfields, au sud de la promenade Earl-Mulligan, près d'un quartier résidentiel situé à 
l'est et au nord et de terres agricoles situées à l'ouest. 
 
Proposition du requérant 
La Ville d’Ottawa a reçu une demande révisée de réglementation du plan d’implantation 
pour un aménagement intercalaire de 233 m2, en l’occurrence un bâtiment commercial 
de deux étages.  
 
Détails de la proposition 
Actuellement, l'emplacement est occupé par deux bâtiments commerciaux de plain-pied 
et un stationnement en surface de 123 places. Les bâtiments commerciaux existants 
ont une surface de plancher hors œuvre brute combinée de 2 335 m² et sont occupés 
par divers locataires. 
 
La demande a été soumise pour réviser le plan d'implantation original et permettre 
l'aménagement intercalaire d'un bâtiment commercial supplémentaire sur les lieux. 
 
Le bâtiment de deux étages proposé a une surface de plancher hors œuvre brute de 
233 m² et est destiné à une agence immobilière. Le bâtiment sera aménagé sur des 
terrains servant actuellement de stationnement. Le bâtiment proposé portera la surface 
de plancher hors œuvre brute totale sur les lieux à 2 568,67 m2 et réduira le nombre 
total de places de stationnement de 123 à 112.   
 
Modifications à la chaussée 
Des modifications à la chaussée pourraient être requises. 

mailto:christine@llyodphillips.com
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Calendrier et pouvoir d’approbation 
La « date de décision en temps voulu », c’est-à-dire la date limite à laquelle la Direction 
générale de la planification, de l’infrastructure et du développement économique rendra, 
par pouvoir délégué, une décision relativement à la demande, est fixée au 5 août 2019 
 
Soumission de commentaires 
Pour obtenir des renseignements supplémentaires ou faire part de vos commentaires, 
veuillez consulter Ottawa.ca/demdam ou communiquer avec* : 
 
Melanie Gervais 
Urbaniste 
Examen des projets d’aménagement, Services urbains 
110, avenue Laurier Ouest, 4e étage 
Ottawa (Ontario) K1P 1J1 
613-580-2424, poste 24025 
Melanie.Gervais@ottawa.ca 
 
 
*Veuillez présenter vos commentaires d’ici le 2 juillet 2019. 
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Location Map/ Carte de l'emplacement 

 


